

Strasbourg, le 27 mars 2024

Les jeunes strasbourgeois-es s'échauffent pour les Jeux Olympiques et Paralympiques

Labellisée *Terre de Jeux 2024*, la Ville de Strasbourg se prépare au coup d'envoi des Jeux Olympiques et Paralympiques et s'investit dans la promotion de l'activité physique et des valeurs citoyennes que le sport véhicule : équité, esprit d'équipe, inclusion, respect.

Ainsi, les **2, 3 et 4 avril**, la Ville de Strasbourg organise en partenariat avec le Ministère de l'Éducation nationale de la Jeunesse et des Sports, la **4^{ème} édition de la semaine Olympique et Paralympique** à la Plaine Sportive du Baggersee.

Plus de 1 400 élèves des classes de CM1 et CM2 des 32 écoles publiques labélisées *Génération 2024*, sont invités à participer sur trois jours à de nombreuses animations sportives, et rencontrer des sportifs de la Team JOP (composée d'une trentaine d'athlètes de haut-niveau licenciés dans les clubs du territoire qui ont le potentiel pour participer aux futurs JOP).

En organisant ces journées, la collectivité souhaite inciter les enfants à pratiquer une activité physique régulière, faire découvrir les disciplines olympiques et paralympiques, sensibiliser les jeunes à l'engagement bénévole et citoyen, mais aussi changer le regard sur le handicap.

Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg, sera présente pour déambuler et échanger avec les enfants et animateur-trices autour du sport, le **mardi 2 avril à 14h30**, à la Plaine Sportive du Baggersee.

Merci d'annoncer votre présence à cette séquence par mail :
info.presse@strasbourg.eu

